



## **Abenteuerreise mit Flug MH370**

- Reisebericht von "A ilha do sol infernal" -

Ein ganzes Flugzeug verschwindet spurlos. Aufwändigste Suchaktionen verlaufen ohne Ergebnis. Fast ein Jahr später, gibt es also nicht die geringste Spur noch irgendeine schlüssige Erklärung zum Hergang des Unglücks oder Erkenntnisse zum Verbleib von Crew und Passagieren.

Selbstverständlich weiss auch das ansonsten stets ratwissende Bernsteinzimmerensemble nicht wo sich das Flugzeug geschweige denn die 239 Menschen befinden. Aber es hat da eine Idee und die teilen wir gerne mit.

Animation:

V.B. Schulze - Team 1  
J. Willemer - Team 1  
Marc Indefrey - Team 2  
C.-W. Unruh - Team 2

Dokumentation:

Timotéo T.

Samstag, 17. Januar 2015, 21 Uhr  
MedienCoop, Etage3, Lagerhaus Schildstr.12-19, 28203 Bremen